
  

＜第６６回体育会＞ 

５月１５日（日）コロナ禍の中で工夫し、今できる体育会を３年生のブロックリーダーを中心

に開催することができました。当日は太宰府市長楠田大蔵様、市教育委員様、学校運営協議会の

皆さまに来校していただきました。「子どもたちの元気な姿を見れて良かった。」「さすが学中生徒」

とお褒めの言葉を頂きました。 

以下にリーダーとして活躍した３年生の感想を紹介します。 

 

＜スクリーン画の紹介＞ 

＜太宰府市民遺産の紹介＞ 

先日、市校長会で太宰府市民遺産の紹介がありました。これは太宰府市に暮らす人々が「いい

な」「大事だな」「ずっと残しておきたいな」と思う太宰府だけの物語、モノやコト、伝えていく活

動と定義されています。（一部省略）現在、１６認定されていており、このたよりで紹介していき

ます。 

＜６月・７月・８月の主な行事＞ 

 

2 日 （木） 地区別集会 1 日 （金） 学中ブロック学校運営協議会

3 日 （金） 中間考査 12 日 （金） PTA高校説明会（10：00カルコア）６校を予定

5 日 （日） クリーンデー 13 日 （木） PTA運営委員会19:00

7 日 （火） QUテスト（全学年） 15 日 （金） 平和学習

9 日 （木） 歯科検診 20 日 （水） 前期前半終業日

10 日 （金） 歯科検診、選手激励会 25 日 （月） 教育相談　（８月５日まで）

11 日 （土） 中体連総合開会式（陸上競技大会）

16 日 （木） PTA制服リサイクルバザー（１７日まで）

17 日 （金） 内科検診、学校運営協議会 4 日 （木） ４中学校合同演奏会（プラムカルコア）

21 日 （火） １年生自然教室（２３日まで）、２年県学力調査（国・数） 5 日 （火） 教育相談　（本日まで）

22 日 （水） ３年生高校体験 12 日 （金） 学校閉庁日（１６日まで）この期間部活動中止

23 日 （木） ２年生職業講座（GT） 25 日 （木） 前期後半始業日

27 日 （月） １年県学力調査（国・数）、内科検診 26 日 （金） 課題テスト

28 日 （火） 内科検診

30 日 （木） ３年生親子進路学習会

＊中体連の日程は顧問にお尋ねください

６月の主な行事（予定） 7月の主な行事（予定）

８月の主な行事（予定）

 手 を つ な ぐ 
 

 
コミュニティスクール太宰府市立学業院中学校だより 

令和４年６月号 文責 校長  

 

 つながる～努力・感動・思いやり・感謝でつながる生徒の育成～ 

９ 苅萱（かるかや）の関跡（せきあと）とかるかや物語 育成団体：かるかや物語を伝える会 

太宰府市坂本にあったと伝えられる「苅萱の関」には関守であった苅萱道心とその息子石堂（童）丸の悲話が

伝えられています。会では紙芝居を制作し、この物語を伝えています。 

＊太宰府教育支援センターの横にあります。 

組 名　前 感　　　　　　　　　想

７組 宮 崎 晶 成
今回の体育会は学中生徒全員が初めての体育会でした。その中で一人一人が自分で考えて行動していたと思います。
全員の力で笑顔があふれる最高の体育会を創り上げることができました。ご協力ありがとうございました。

１組 園 田 心 乃
体育会お疲れ様でした。私は本当に最高の体育会だったと思います。この体育会では学年を問わず全員で協力して創
り上げることができたと思います。この協力を体育会だけで終わらせるのでなく、これからの学校生活でもクラスや
学年などでお互い協力していきましょう。

ブ ロ ッ ク 長 １組 太 田 基
体育会練習の最初は皆が前を向かず、指示が通らなくて上手くいってなかったと思います。しかし、日がたつにつれ
てリーダーの指示も通り、とてもやりやすくなって、演舞やダンスも早い段階で完成したと思います。体育会は終わ
りましたが、気を抜かずに学校生活を頑張りましょう。

副 ブ ロ ッ ク 長 ２組 山 根 拓 己
私は体育会を通してみんなで楽しむことの大切さがわかりました。年に一度の体育会、３年生は最初で最後の体育会
だからこそ運動の得意・不得意関係なく楽しまないともったいないと感じました。来年は大きな声を出し、今年の体
育会を超えてくれることを願っています。最高の体育会をありがとうございました。

副 ブ ロ ッ ク 長 ２組 宮 﨑 芽
練習の時、私がきちんと説明できないところをみんながそれを汲み取ってくれて本当にありがたかったです。当日は
全ブロックがそろって笑顔で体育会を終わることができ、コロナ禍での新しい体育会が創れたと思います。体育会で
得た、団結力を学校生活で活かしていきたいです。

スクリーン画リーダー １組 増田 亮太郎
僕はこの体育会を通して「飛躍」することができたと思います。コロナ禍の中で初めての体育会でわからないことも
ありましたが、最高の体育会にすることができて良かったです。体育会で学んだことを活かし、これからの学校生活
をよりよいものにしていきたいです。

ブ ロ ッ ク 長 ３組 天 本 琉 碧
僕は最高の体育会にしたいと思い、ブロック長になりました。いざ、準備を始めるといろいろ細かい決まりごとが
あって大変でした。しかし、みんなに助けてもらい本番を迎えることができ、体育会当日はみんなで楽しめました。
本当にありがとうございました。

副 ブ ロ ッ ク 長 ３組 田 中 咲 彩
中学校生活、最初で最後の体育会。コロナ禍の中で開催していただき本当にありがとうございました。私たち３年生
は先輩方の体育会を見たことがありません。すべてが手探りの状態からのスタートでした。副ブロック長という貴重
な体験をさせていただき、皆が支えてくれたことに感謝でいっぱいです。ありがとうございました。

副 ブ ロ ッ ク 長 ３組 清 﨑 頌
全員にとって初めての体育会でした。ブロックリーダーも初めてする事ばかりで失敗したことがたくさんありまし
た。変更が多くて難しかったと思いますが、当日はとにかく楽しくて「学中で良かった」と思える体育会にできまし
た。ありがとうございました。

スクリーン画リーダー ３組 黒 川 璃 子
スクリーン画は遠くから見た時に迫力あるものにしたいと思い、原画をシンプルにし、コントラストをつけました。
原画がシンプルだったからこそ、ライオンの細かいところを描くのが難しかったです。みんなで力を尽くして描いて
迫力あるスクリーン画になりました。ありがとうございました。

ブ ロ ッ ク 長 ６組 芳 田 楽
まずは生徒の皆さん、先生方体育会を支えてくださってありがとうございます。その支え無しではこんなに楽しめた
体育会はできなかったと思います。僕は体育会でいろいろな経験をして学び、僕の人生を変えてくれたと考えていま
す。さあ、学中魂をさらに熱くしていきましょう。

副 ブ ロ ッ ク 長 ５組 中 野 柊
約３週間大変なこともあったけど、無事に体育会を成功させることができ、みんなが楽しんでくれたことが本当に嬉
しいです。一からつくる体育会だったけど最高のものがつくれて僕自身も楽しかったです。本当にありがとうござい
ました。

副 ブ ロ ッ ク 長 ５組 新 村 生
みんなのおかげで楽しい体育会になりました。みんながリーダーに協力してくれたのでリーダーもたくさん頑張れた
と思います。体育会練習では返事やあいさつに気をつけていました。今後の生活にも意識していきます。ありがとう
ございました。

スクリーン画リーダー ６組 茶 園 莉 子
前回よりもとっても短い期間でしたが、スクリーン画を完成することができて本当に嬉しいです。今回のスクリーン
画を見て少しでも多くの人が興味を持ち、来年のスクリーン画に参加してくれることを願っています。本当にありが
とうございました。楽しかったです。

ブ ロ ッ ク 長 ７組 山 口 恵 依
コロナ禍でとても不安なことがたくさんあったけど、皆さんが支えてくれたり、協力してくれたりしたおかげで体育
会を成功させることができました。３年生は最初で最後の体育会でわからないことがたくさんあったと思います。あ
きらめずについてきてくれてうれしかったです。最高の思い出になりました。本当にありがとうございました。

副 ブ ロ ッ ク 長 ８組 守部 孔子郎
昨年は僕はブロックリーダーになれませんでした。でも、今年副ブロック長になってきつい事もあったけど何より楽
しかったです。今年のブロックリーダーを見て来年やろうと思っている人がいたら嬉しいです。１，２年生は来年は
今年よりもっともっと最高の体育会をつくってください。

副 ブ ロ ッ ク 長 ７組 尾 崎 日 南
今年も体育会はないだろうと思ってましたが、その中で３年生を中心にこんなに楽しい、あつい体育会を短い練習期
間でつくることができました。今年の体育会は忘れられない特別な思い出になりました。みんな笑顔が恰好良かった
です。ありがとうございました。

スクリーン画リーダー ８組 萩 彩 奈
コロナ禍ですが、とても良い思い出になりました。初めての４ブロック制でしたが、どのブロックのスクリーン画も
良いものに仕上がり、お披露目をした時にみんなの歓声や反応があってやりがいを感じました。放課後、頑張ったス
クリーン画リーダーの皆、お疲れ様でした。

＊生徒によっては字数が多く、一部省略しています。
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